



テーマについて

- 多岐にわたる内容かつ最先端の内容が揃っており勉強になった。他社社員ともかかわる良い機会になった。
- トピックとして知っていた(と思っていた)演題が多いと思っていたのですが、いい意味で期待を裏切られて、 非常に勉強になりました。
- 近年の製薬の動向から最新の技術まで幅広く取り入れられたプログラムで、非常に有意義な3日間を過ごすことができた。
- ■バランスが取れていて、とてもよかった。背景から先端内容までよく理解できた。
- ■専門分野外の話題が豊富で勉強になり、また刺激を受けた。
- アカデミアから企業の現状を幅広く知ることができ良かった。
- ■新モダリティーの最前線で活躍されている先生のお話を聞けたのはとても有意義であった。
- 多岐にわたる技術の紹介があり、とても勉強になった。演者の方々の熱意を感じ、改めて研究の面白さを感じた。
- 企業アカデミア双方の成功体験や将来の夢のあるビジョンのプログラムを聴講した後、すぐに多くの方と意見交換ができるということが大きいと思った。

次回テーマについてのご希望

- ■次回も広い領域を網羅したものを希望します。
- ■企業間連携プログラムの紹介・募集など。
- 各企業の失敗プロジェクトからの反省など。
- これからもメドケム以外の演題を入れてほしい。
- ■細胞、遺伝子医療とメドケムの分野を半々くらいのバランスが良いかと思いました。
- ■官の立場から新薬承認・薬価設定(特に最近の biologics薬価)に関すること。日本の創薬・製薬 業界への提言・期待、日本の創薬活性化の取り組み などについて聞けると有意義に思う。
- 若手社長(ベンチャーなどでも)。

セミナーについて

- 多くの方々と知り合う機会となり、貴重な時間を 過ごすことができました。
- どの先生のお話も大変分かりやすい内容で、幅広く、全日程楽しめました。もう少しキャリアの長い方がいらっしゃると、交流の幅も広がるのではと感じました。同室の方とかなりいろいろお話できてとてもよかったです。
- ミキサーや自由討論会など意見交換の場が多くよかった。
- ■他社の方々と様々なディスカッションをすることができ、創薬の進め方など自社との違いを知ることができ非常に勉強になりました。

希望する新企画

- 新技術開発に特化したワークショップ。アカデミアとの交流ワークショップ。
- ■外人講師による講演(1題のみ)。
- ■昼食や夕食の座席をランダムに指定してもらえたら、もっと多くの人と交流できたと思う。
- アカデミアの方のポスターセッションはとても興味深かったです。今回は数演題でしたが、更に拡大していただきたいです。
- 最先端の技術について話をうかがうのも面白いですが、なにかの先端技術の入門についての講義も良いと思います。
- ■例えば、上市された薬について、合成系、生物系(in silice、プロセス、臨床試験)の方々で、リレー形式での発表などどうでしょう。
- 周辺散策、工場見学。
- ハンズオン等



自由討論会について

- 自由討論会についてですが、とても有意義でした。 抱えている課題が他社の方とも共通していることを 認識でき、様々なアイデアをうかがうことができま した。
- いろんな専門の人が集まっていて、様々な考え・ 意見を聞くことができ大変勉強になりました。
- ■時間があればなのですが、2種類のグループ分け (専門性が同じグループ、バラバラのグループ)を して、2回自由討論会をしてみたかったです。とは いえ、とても有意義な時間になりました。
- 討論内容が高レベルで非常に勉強になった。

ポスターセッションについて

- ■ポスター発表者の方が丁寧に教えてくださったため、専門以外の内容でも面白かったし勉強になった。
- ちょうど注目していた演題があり有意義であった (ポスター)。
- ■ポスターセッションは説明するプレゼンターがポスターの前にいる時間をはっきりさせた方がより良くなるように思った。
- もっと多くの分野のポスターがあるといいと思った。
- ■ポスターセッションは説明するプレゼンターがポスターの前にいる時間をはっきりさせた方がより良くなるように思った。

